

Pelepasan Siswa-siswi SDN I Barru Dihadiri Ketua TP PKK dan Sekda Abustan

Asridal - BARRU.KINERJA.CO.ID

Jun 13, 2023 - 16:13



BARRU - Penamatan/Pelepasan Siswa-Siswi UPTD SD Negeri 1 Barru TP 2022/2023 dan Penganugrahan " La Sakka Tropy Excellent Student" ke XI. Rabu (13/6/2023).

Pelepasan siswa-siswi tersebut dihadiri Ibu Anggota DPR- RI Komisi IX drg Hj Hasnah Syam Mars juga selaku Ketua Tim Penggerak PKK dan bunda Paud Kab.Barru, Bapak Kapolres beserta Ibu,

Kepala Sekolah serta para guru-guru SD 1 Barru serta para orang tua murid.



Bapak Sekretaris daerah Dr. Ir. Abustan, M.Si dalam sambutannya menyampaikan puji Syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT senantiasa memberikan kita nikmat dan Kesehatan sehingga kita bisa hadir di tempat ini.

Dalam acara Penamatan/Pelepasan Siswa (1) UPTD SD Negeri 1 Barru TP 2022/2023 dan Penganugrahan " La Sakka Tropy Excellent Student" ke XI

Sekda Barru mengatakan yang sekaligus sebagai PLH Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru telah mendengarkan cita-cita anak-anak kita dan saya ingin garis bawahi oleh karena itu di himbauan kepada Kepala Sekolah tolong anak-anak ini diberikan pengantar ke sekolah dimana dia akan mendaftar, kenapa ini penting dikarenakan bangsa kita ini membutuhkan spesialis keilmuan sehingga anak-anak ini sudah mempunyai cita-cita yang di sampaikan kesekolah dengan tujuan untuk mendampingi anak-anak ini supaya mencapai cita-cita nya.

Sebelum mengakhiri sambutan Sekda sebagai PLH Kepala Dinas Pendidikan mengucapkan selamat kepada Pak Lassaka(Kepala Sekolah SD 1 Barru) atas pemberian Tropy Excellent Student ke XI

Selanjutnya,sambutan ketua TP PKK drg.Hj. Hasnah Syam, MARS yang juga anggota Komisi IX DPR fraksi Nasdem menyampaikan rasa bahagia dan bangga bisa hadir ditengah tengah anak anak yang begitu ceria pada penamatan dan menyelesaikan jenjang pendidikan dan bisa menyelesaikan jenjang lebih tinggi lagi.

"Jangan pernah bosan, lelah dan jangan kendor semangatnya untuk belajar dan tetap berbakti kepada kedua orang tua dan buat orang tua tetap mendampingi anak anak kita, "pesan Hasnah Syam.

(Asr/Humas IKP Barru)